

Unter den 35 Teilnehmern am Juni-Arbeitstag durften wir wieder drei neue Gesichter herzlich willkommen heissen: Hermann Lei aus Frauenfeld, Simon Beerli aus Tägerwilen und Fritz Maurer aus Rickenbach Sulz.

Grossbaustelle war an diesem Arbeitstag der Bahndammbunker Lengwil, wo 12 Mann im Einsatz waren: Hinter der Geschützhalle wurde ein 4 Meter langes Gleisstück fachgerecht verlegt (siehe Fotos), auf dem im Endausbau eine Demo-Entgleisungsanlage aufgeschweisst wird. Dabei kam auch schweres Gerät zum Einsatz, um die Unterlage zu planieren und den Gleis- Schotter zu verteilen.

In der Geschützhalle und im Bunker wurden die Waffen gepflegt und die Information über die Waffen durch neue Plakate verbessert. Schliesslich galt es, die Bewachung nördlich des Bahndamms zu schneiden, damit am Tag der offenen Bunkertüre vom 15. August auch der Nordteil des Bunkers voll sichtbar wird.

Ein zweiter Schwerpunkt dieses Tages war der KP Weinfeld. Ein weiterer Waffenraum erhielt einen neuen Anstrich, im Archiv wurden mit Maximalbesetzung (4 Mann) die neu eingegangenen Reglemente und Akten eingeordnet. Und schliesslich waren 4 Mann dafür besorgt, dass der Parkplatz vor dem KP erweitert und der Eingang, sowie der Zugang zu den beiden ASU unmittelbar südlich des KP freigelegt wurden.

In der Wilderwies war ein Team im Einsatz, um einen Teil der Blitzableiter neu zu verlegen und die morschen Stangen zu beseitigen, an denen die Kabel befestigt waren.

Die Renovation des Mun Mag Berg, eines der Vorzeigebauwerke unseres Vereins, steht vor dem Abschluss: Heute erfolgte der erste Anstrich an der Westfassade, und in der kommenden Woche folgt im Sondereinsatz der zweite Anstrich und der Abbruch des Gerüsts.

Allen Teilnehmern des heutigen Arbeitstages sei herzlich für ihren Einsatz gedankt!

Im Juli machen wir Ferien und treffen uns wieder zum Arbeitstag im August. Dieser findet unüblicherweise nicht am 3. Samstag des Monats, sondern bereits am 8. August statt. Dann gilt es, die letzten Vorbereitungen für den Tag der offenen Bunkertüre vom 15. August zu treffen.

Ich wünsche allen schöne Ferien in der Schweiz!

Mit kameradschaftlichem Gruss

Urs Ehrbar





















